

peyo Callou Monna acompañado de veinte niños del internado "L' Ecole de París"

Se muestran encantados de su excursión, ya que todos han logrado enriquecer con abundantes palabras "fuertes" sus conocimientos del idioma español. El Claustro de profesores reunido en junta extraordinaria ha acordado solicitar el envío de 5 cajas de Anis "Las Cadenas" y cinco de Anis "Del Mono". Han prometido repetir la excursión para la cual vendrán provistos de brujulas radar y parihuelas.

Piensa y acierta

Lector, ¿has terminado tu servicio? ¿Has puesto de tu parte todo el interés y cuidado para el mejor desempeño de tu cometido? Si tienes la conciencia tranquila descansa y busca un compañero para ver quien de los dos da con la verdadera respuesta.

A continuación de cada pregunta verás varias respuestas de entre las cuales has de elegir la verdadera.

1ª ¿Como se llamaba la Carabela en que Cristóbal Colón hizo su primer viaje a America?

- La Pinta
- Santa María
- Victoria
- La Parrala

2ª Que jugador de futbol marcó el tanto del honor en el partido España Brasil del Campeonato del mundo de 1950.

- Igoa
- Zarra
- Panizo
- Litrí

3ª ¿En que batalla el Rey Carlos I cogió prisionero al rey francés Francisco I?

- San Quintín
- Garellano
- Pavía
- Viligudino

4ª ¿Quien escribió «La vida es sueño»?

- Calderón de la Barca
- Migel de Cervantes
- Tirso de Molina
- El cabo Pérez

De broma

Todos sabemos, puesto que las revistas científicas se han ocupado varias veces del caso, que las palomas mensajeras se desorientan con la radio. Cuando las palomas mensajeras pasan cerca de una antena, se despistan con las ondas y pierden la ruta.

He aquí el motivo por el cual los colombófilos de Florida se han convertido en lorófilos y en lugar de palomas sueltan loros mensajeros.

Los loros, gracias a sus facultades parlantes, cuando se pierden, se acercan al primer viandante y le preguntan el camino.



Los ajedrecistas seguramente no lo ignoran o cuando menos no deberían ignorarlo.

El ajedrez no es exclusivo de los países que van a la cabeza de la civilización.

El ajedrez es el pasatiempo favorito de los malayos.

Allí, a pesar de la notable afición, hay que vigilar constantemente las fichas. Porque hay malayos que cuando dicen: "me como un peón, me como un caballo" se lo comen de verdad.

Es cierto, amigo jaque Mate?



Sobre la letra "P" escribía un curioso: No me atrevo ni a nombrar el pueblo, pues su recuerdo me espanta, y cuando tenga que hablar de él lo designaré con la letra "P", por ser esta consonante la inicial de pueblo, de patíbulo, de panteón, de presidio de ponzofia, de purgatorio, de perdición, de pesadilla, de pánico, de pavor, de pena, de pobreza y, en fin, de toda palabra mala. Esta décimonona letra del alfabeto es el Judas del abecedario. Casi todas las palabras que empiezan por ella significan desgracia para la humanidad.

Los poetas llorones no emplean en sus sentidas estrofas más que estas palabras: pesadumbre, pesar, partida, pena, promesa.

Es indudable; no se podría decir que había en este mundo un solo hombre perverso si no existiera la "P".

